
Je m’appelle Hugo, j’ai 23 ans et je suis étudiant.  

Mon envie de demander le baptême ne date pas d’hier. A la suite de la sépulture 

de ma grand-mère, j’ai senti en moi une force et un rapprochement vers le 

Christ, mes parents ne m’ayant pourtant pas donné d’éducation chrétienne. Ce 

sentiment m’a toujours suivi et m’a incité à demander le baptême. J’ai par la suite 

formulé ce souhait auprès d’un prêtre mais malheureusement sa réponse n’a pas 

été celle que j’espérais, puisqu’il me refusa le baptême ainsi que de m’enseigner le 

catéchisme. Je n’avais alors que sept ans.  

Cependant, ce refus ne m’a pas découragé et je n’ai jamais abandonné la 

volonté de recevoir le baptême, puisque, à ma demande, ma grand-mère 

m’éduqua à la foi chrétienne en me lisant certains passages de la Bible. De plus, la 

rencontre il y a maintenant cinq années avec mon amie, m’a permis de reprendre 

confiance en l’Eglise et de rendre ce souhait à nouveau concret. Ainsi, nous 

assistons à la messe chaque semaine, principalement en l’église Saint Joseph, qui 

est importante pour nous. Mon amie s’est elle-même faite baptiser dans cette 

église.  

De plus, j’ai participé en 2019 à un pèlerinage au Mont-Saint Michel, à l’occasion 

des Rameaux, organisé par l’association des étudiants catholiques d’Angers. Cela 

a de nouveau fait grandir mon amour pour Dieu. C’est lors d’une célébration 

dominicale en l’église Saint Joseph, animée par le Père Bompérin, que j’ai 

découvert son rapport dynamique à la foi et cela m’a plu et mis en confiance. J’ai 

pris contact avec lui afin de lui faire part de cette volonté de recevoir l’initiation 

chrétienne au baptême et à l’eucharistie. À la suite de cette rencontre, le père 

Bompérin m’a proposé de suivre un enseignement de la religion en rejoignant un 

groupe.  

Depuis le 23 août 2021, nous suivons un enseignement pour la préparation au 

baptême et l’étude de la Bible. Ces rencontres m’ont permis d’échanger sur 

divers passages de la Bible, écouter et partager les ressentis et points de vue du 

groupe, apprendre à prier et mettre la foi au cœur de ma vie. Ces échanges ont 

également été l’occasion pour moi d’obtenir des réponses aux questions que je 

pouvais me poser. L’évènement subit il y a maintenant 16 ans, m’a fait prendre 

conscience qu’il ne faut pas douter de ses convictions et que la main de Dieu sera 

toujours présente pour nous accompagner dans notre vie de chrétien 


